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Nidau, 25. Juni 2023 

Taufrede J70, Jackpot -  Es gilt das gesprochene Wort. 

Liebe Mitglieder des YCB, liebes Gotti, liebe Seglerinnen und Segler, 

Heute sind wir hier versammelt, um ein besonderes Ereignis zu feiern - die Taufe unserer 
neuen J70. 

Der Name unserer neuen J70 wurde aus sechs vorgeschlagenen Namen durch viele 
Klubmitglieder ausgewählt. Er symbolisiert die Hoffnung auf großen Gewinn und die 
Erfüllung von Träumen. Der Name ist mit Spannung, Aufregung und Freude verbunden. 
Genau so sollen auch die zukünftigen Segelabenteuer auf unserer neuen J70 sein - voller 
Freude, Begeisterung und dem Wunsch, die Crews des YCB optimal auf die SSL Regatten 
vorzubereiten. 

Doch lasst uns darüber nachdenken, wie es überhaupt dazu gekommen ist, dass wir heute 
eine neue J70 Taufen. Einerseits verdanken wir dies der vorausschauenden Planung 
unserer J70-Segler, andererseits aber auch allen Mitgliedern unseres Clubs, die den Kauf 
mit ihren Mitgliedsbeiträgen ermöglicht haben. Jeder hat also seinen Teil dazu beigetragen, 
dass wir heute hier vor unserem neuen Club Boot stehen. 

Die Taufe soll somit nicht nur das Schiff selbst, sondern auch all diejenigen ehren, die dieses 
Projekt möglich gemacht haben. Sie steht für Einheit und den Glauben an eine gemeinsame 
Vision und sie steht für den unermüdlichen Einsatz unserer Helfer die neue Projekte 
ermöglichen, um den Segelsport auf dem Bielersee weiterzubringen. 

Ich wünsche mir, das unser neues Clubboot Ihren Crews bei jeder Ausfahrt Glück bringen. 
Dass es sicher durch die Wellen gleiten und die kommenden Herausforderungen mit Bravour 
meistern. Und ich wünsche mir, dass es stets genug Wasser unter dem Kiel haben und uns 
immer wieder zeigen, dass wir gemeinsam mehr erreichen können. 

Die Gotte: 

Mit dieser feierlichen Zeremonie taufe ich dich auf den Namen "Jackpot". Als Zeichen des 
Friedens mit dem Wasser beruhige ich den Bielersee mit einem Schluck des Taufweins. 
Möge die "Jackpot" fortan unter dem Schutz des Bielersees segeln, stets sicher und mit 
guten Wind. 

Lasst uns das Glas erheben auf die "Jackpot" und auf unsere gemeinsame Reise - ein 
Segelschiff, das unserem Club und unseren Teams Glück bringen soll! 
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